
幸ケ谷小おやじの会　10 月度議事録
開催日時 2023 年 10 月 14(土) 16 時 00 分〜18 時 40 分
場　　所 幸ケ谷小学校　グリーン棟　2 階第二音楽室
出席者
20 名

＜現地＞
おやじの会：会長（海老澤）、副会長（大関、平尾）、会計監査（佐々木
（亮））、IT（藤津、須藤）、地域担当（國井）、書記（井上、池西、杉田）、会計
（佐々木（直））、水川、佐藤（賢）、杉浦、中村（匡）、鈴木（圭）、鈴木（洋）、
井上（淳）、鈴木（賢）、堀井、上見、鈴木（秀）、鈴木（健）、田中（綾）、鈴木
（俊）、佐藤（純）、中谷、佐藤（和）、薮野
幸ケ谷小学校：神山副校長、田中先生、松永先生
＜オンライン(Skype)＞
和田（充）、伊藤（明）、山谷、河上、和田（耕）、藤井、野見山、皿澤

議事 01. 10/21 (土) スポフェスについて (大関)(先生方)
○大関さんより、スポフェスの進行の概要について説明があった。 
○先生方より、大関さんから事前に質問を受けた内容について回答があった。
○井上さんより、おやじの会の役割分担やシフトについて説明があった。
以上を受けて、以下の点について質疑なされた。
・集団演技の観覧場所は、保護者にとって見えやすくする必要があると思うので、中段
にパイプ椅子を設置する。当日朝に体育館から 20 脚×4 クラス分を持ち出す。
・プログラムは各家庭に 2 枚配布。そこに徒競走の順番や開会式にて応援団として参加
するかについての記載をする。学年色をプログラムの紙の色にする。
・応援団は 5、6 年生 34 名ほど居るので、その保護者は 1 部開始時刻に入口付近の
ゲートキーパーのチェックを受けてグラウンドに入って頂く。早めに到着した保護者に
ついては、ゲートボール場にて待って頂き、1 部の保護者（1 年生、2 年生）のグラウ
ンド内への入場がある程度落ち着いてから入って頂く。
・応援団以外の保護者の入場は学校としてNGとするので、無関係な方の入場はお断り
する。
・ベビーカー置き場については事前の案内はしないので、当日適宜ゲートボール場を案
内する。
・幸ケ谷公園でのパンフレットチェックは行わないが、パンフレットを忘れて走順が分
らない保護者については、幸ケ谷公園で保護者対応に当たって頂く教職員の先生につな
いで適宜対応頂く。パンフレット忘れ対応の方法は学校側で検討するが、予備パンフ
レットを持っておく対応策が有力。
・カラーコーンと棒は防災倉庫の中のものを使う。学校のカギは先生方が保管している
はずなので確認頂く。
・片付け時の椅子運びは、保護者のパイプ椅子、1 年生のパイプ椅子、2 年生の教室椅
子。2 年生の教室椅子は、3 階と 2 階の間のスロープに並べる（教室までは持っていく
必要はない）。
・椅子の足拭きは今年度はおやじの会で対応。雑巾は学校側で用意。
・幸ケ谷公園からグラウンドへの移動は、こけてケガが発生してもいけないので、安全
上の面からスロープを使った経路で誘導する。
・グラウンド内の倉庫前はかなり狭いので、A1班は入場後、倉庫のところで一旦保護
者を止めて、入場がおおよそ完了してから、入口側に詰めることとする。なお、倉庫前
は慢性的に狭い可能性が高いため、A班は保護者がそこで通路をふさいでしまわないよ
うに適宜声がけしていく。

02. 各イベント実施報告



▼9/17 (日) 地引網 (鈴木俊さん)
【総括】
・参加者 103 名（高校生以上 53 名、中学生 1 名、小学生 39名、未就学児 10 名）

【個別振り返り】
（1）網元の選定（秋山丸）
・金額は他の網元と比べて非常に良かった。
・二宮駅からの距離がちょっと遠いのが難点だが、十分許容範囲（市五郎丸：7分、秋
山丸：15 分）。バス（1 時間に 2本）に乗ってしまえば 2 分で最寄りのバス停に着
く。
・高速道路のガード下のため、雨天の場合もBBQは決行可能。当日は 33℃近い猛暑
だったが、ガード下は日陰のため結構快適な温度で過ごせた。

（2）地引網
・釣果は残念（小さい魚 3匹）だったが、子供たちは楽しんでいた。
・二宮は魚影が薄いので、今後地引網をイベントメインにすると「がっかり感」が出て
くる可能性あり、「BBQ」をイベントのメインに据えて、「地引網体験も出来るよ！」
というサブ的な位置づけにすることも一考の余地あり。

（3）BBQ
・今回は秋山丸の「楽々お手軽BBQ」を活用。①事前準備不要（食材、調味料、食
器・はしなどは秋山丸準備）、②飲み物・食べ物持ち込み自由（ただしBBQ以外のゴ
ミは持ち帰り）、③BBQで発生したごみは秋山丸が無料で処理、④コンロ・炭のセッ
ティングまでは秋山丸準備（火起こし以降はこちらで実施）
・食材は質・量ともに申し分なかった。
・イベント 3 日前までにキャンセルすればキャンセル料もかからないため、リスクはか
なり少ない。
・最後の残り火で行った焼きマシュマロが子供たちに大好評。十分に材料を仕込んでな
かったので、次回は「必須」で準備しても良いと思う。
・大人数分の調理がかなり大変だったので、次回はもう少し体制を組んで実施したい。

（4）レク
＜すいか割り＞
・非常に盛り上がったが、すいかの時期ではなかったために横浜周辺のスーパーでは大
きなスイカが入手しずらかった。時期的なものを見つつ実施することが必要。「時価」
とのことだが、秋山丸に準備いただくことも検討の余地あり。
・棒の用意が結構大変だった。

＜宝探し＞
・小中学生＋未就学児全員（52 名）が実施可能なようにカプセルを大量に用意。マー
クイズみなとみらいのカプセルトイ屋で大量に入手。
・今回は大当たりのまいばすけっと割引券以外は倉庫にあった在庫を利用したので、次
回以降は予算確保が必要。
・最後に 6個ほどを何人かで必死に炎天下の下で探したので、回収する手間を踏まえて
開催要否を検討する必要あり。



（5）ビールサーバー
・大人 56 名、うち 9名が運転手のため 47名対象に対し、ビールを呑まない人等を考
慮して 20L（50杯分）を事前手配したが、当日ビールサーバー追加をお願いしたとこ
ろ 30 分ほどで追加頂けた。最終的に 30L（76杯）が完売。

（6）撮影・動画編集
・ドローン撮影にトライ。事前に国交省への撮影許可申請及び平塚市・二宮町・大磯警
察署・NEXCOへの事前連絡まで実施頂。
・上記データを編集して、動画を作成。　→皆で内容を確認し、Youtubeへのアップ
ロード・公開を承認。

（7）車での移動
・当日の食材搬送等のためにおやじメンバーの車（1台）を配車。
・ただし当日 7時頃に出発しても遅刻かけたほどの渋滞だったため、次回は車での来場
はそのリスクがある旨を事前連絡しておく必要あり。結果、電車での遅延も発生してお
り、開始時間を 15 分繰り下げた。
・「駐車場代は 500円」とのことだったが、税抜きだった。次回はこの点要注意。

（8）その他
・事前下見は必須。駅からのアクセス確認、現場の確認、スタッフとの対面での打合せ
等を実施。

▼10/1(日)ポートサイド公園フェスタ（國井さん、和田(充)さん、杉浦さん）
（1）スーパーボール（杉浦さん）
・来場者はのべ 343人。
・ポイの強度設定が難しかったのが今後の課題。ポイの価格が上がったためにこれまで
とは異なるポイを購入しようとしたところ、5号・6号という表示でも、ポイの販売業
者によって強度にばらつきがあることが今回判明した。事前に少数購入して、イベント
側で難易度を確認する必要あり。

（2）かき氷（和田(充)さん）
・来場者はのべ 426人。
・備品のカップ購入にオリマツに行ったところ、時期的に売り切れそうだったので、早
めの確保が必要。
・結果的にはかなり盛況だったが、気温が低いとここまでの売り上げは厳しかったと思
う。
・トッピングは 9月の神奈川公園の祭りから少し変えたが、人気がある順に、パチパ
チ、ミカンの順だった。フルーツミックスはあまり出なかった。シロップはブルーハワ
イが一番人気だった。
・氷の仕入れは 600杯分だったが、そこまでは出なかったので、次回実施するとすれ
ば 500杯準備で十分。

（3）焼き場（鈴木(圭)さん）
・特に滞りなく作業をこなした。ヒヤリハットとしては、よちよち歩きの子供が七輪を
倒した事案があった。やけどはなかったから良かったが、危なかった。



（4）その他（國井さん）
・集まりとしては高学年、OBが中心だったので、低学年・中学年おやじの盛り上がり
を期待する。
・全体の収支報告書を後ほど國井さんが作成ののち、BOXにて共有する。
▼10/1 (日) コットンフリマ（海老澤さん、大関さん）
・ポップコーンで 108人、玉こんにゃくで 124人の来場。
・ポップコーンは在庫で収益を押し上げる要因になった。
・コットンフリマの全来場者としては 300〜400人くらいは居たのではとの予想（村
山談）であり、全体的なイベントとしては大成功だった模様。
・ポップコーンマシンにかなり汚れがついていたので、今回かなり綺麗に洗った。食品
を扱う機械でもあるので、使った場合にはその後の洗浄をきちんとやりたい。
・玉こんにゃくについては、3 つで 1カップ、そこに鰹節、青のり、コチュジャン等を
自由にトッピングしてもらう設定にした。今回は高齢の方に人気で、3 回ほどおかわり
に来た人もいた。
・コットンフリマについて、状況をまとめた動画を作成。　→皆で内容を確認
し、Youtubeへのアップロード・公開を承認。

03. 11/18 (土) 栗中バザー出店について（海老澤さん）
・申込書は先方運営側に提出済み。先月も話題に上げたが、韓国の屋台料理であるホッ
トクを販売する予定。
・調理室を使う前提で申請は出しており、調理はガスを使ってフライパンで焼く想
定。。業務用スーパーで仕入れたものをフライパンで焼き、1 階売り場のホットプレー
ト上で保温して売るという簡単なもの。
・栗中バザーで食べ物を出したのは 2019年が最後で、当時はタピオカで出店し 450
杯を売り上げた。今回は青木小おやじの会は出店しないと聞いているので、400個の売
り上げは想定したい。
・栗中からのお手伝いもあるようだが、おやじの会のメンバーも積極的な参加を期待。
・ホットプレートはおやじの会の備品として購入したい（15,000円程度）。家庭用サ
イズの中で一番大きなものを購入したいのだが、良いか。　→承認された。

04. 11/25 (土) クローバー祭りについて（海老澤さん）
05. PTAから（海老澤さん）
・午前に物販とステージイベントを実施、午後に遊び系ということなので、おやじの会
からはストラックアウトと輪投げを出店予定。輪投げは鈴木（秀）、ストラックアウト
は佐藤（純）、フリマは田中（綾）さんがリーダーの予定。
・フリマは第一音楽室、ストラックアウトは第二音楽室、輪投げはイングリッシュルー
ムを希望しておく。
・午前のおやじステージは 9時から PTA会長のフラメンコ教室の予定であり、リハは
9時までに実施。そうなると 7時入りしても間に合わないので、前日入りが濃厚。先生
と要調整。
・おやじの会に割り当てられた予算は 30,000円。遊び系ブースでは景品を出して欲し
いと言われているので、マイナスになっても仕方ないので、人数を想定した上で、当た
り商品と参加賞的な商品を各自考えて欲しい。
・ストラックアウトは去年も出展したので、参考にしてほしい。。

06. 地域・共育倶楽部から (國井さん)



10 月 29日（日）　横浜マラソンがあり、おやじの会メンバーも出走予定なので、応援
したい人は鈴木商店前に集合。
11 月 5 日（日）　地域のハイキング＆BBQ＠野島が予定。申込み忘れている人は國井
まで。
12 月 3 日（日）　地域のグラウンドゴルフが予定。

07. その他
・毎月Wifiに 1,500円がかかり、IT の人の設置に手間がかかっているので、今後の定
例会は現地のみに戻したい。
→承認された。
・エプロンが戻ってこない。返却し忘れている人は、次のイベントに支障が出るので、
早めに戻して欲しい。平尾さんまで連絡を。
・イベントの度に動画を作成しているところ。子供や保護者についてはプライバシーの
関係からモザイクをかけるが、おやじについては顔出しする前提なので、改めてご了解
をお願いしたい。
→異議はなかった。

次回開催
予定

11 月 18 日(土)16 時。グリーン棟 2 階第二音楽室


